



Bernhard Koelber arbeitete von 1984 bis 1999 im Pflegedienst, zuerst in der Klinik für Psychiatrie der Friedrich-Schiller-Universität Jena, von 1990 bis 1999 im Pfalzkl. Klinikum. Bevor er Führungsfunktionen wie Stations- und Bereichsleitung übernahm, erwarb er durch seinen Einsatz auf psychiatrischen und neurologischen Stationen sowie durch umfangreiche und berufsbegleitende Qualifizierungsmaßnahmen die dafür notwendige Erfahrung und Kompetenzen. Mit der Gründung der Stabsstelle Unternehmensentwicklung im Jahr 2001 übernahm er die Leitung des Bereiches Personalentwicklung, hinzu kam 2006 die Verantwortung für das Qualitätsmanagement, seit 2017 leitet er die Stabsstelle Unternehmensentwicklung.